

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 23 de Enero de 2015.

El taller de cerámica y la academia de dibujo y pintura imparten nuevos cursos

-

- M.A.I.
- IRUN

23 enero 2015 00:18

El área de Cultura mantiene abiertas las inscripciones para los nuevos cursos de cerámica y pintura que se impartirán este trimestre. Los primeros se desarrollarán en el Taller de cerámica de la calle Pikoketa, a donde deben acudir las personas que deseen apuntarse para formalizar su inscripción. En el taller se ofrecen dos modalidades: de iniciación y de perfeccionamiento, de cuatro horas semanales que el alumno puede distribuir en horarios de mañana y tarde.

En la Academia de dibujo y pintura, en la calle Reina Fabiola, se ofrecen cursos que integran diferentes técnicas artísticas, como la pintura al fresco, óleo, acrílico, carboncillo, etc. Es un trabajo personalizado, con lo que cada grupo puede reunir a personas en niveles diferentes. Para apuntarse u obtener más información, los interesados pueden acudir a la academia o llamar al número de teléfono 943 626 839.